

Michael Stuppi gestorben

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Mittwoch, 09. Dezember 2009 um 10:02

Esweiler. Im Alter von gerade 53 Jahren starb aufgrund von Leber-, Nieren- und Kreislaufversagen der auch international bekannte Reitsport-Journalist Michael Stuppi aus Esweiler.

Der freie Journalist, der in verschiedenen Pressestellen auf Turnieren arbeitete, so u.a. im niederländischen Valkenswaard, in Maastricht, beim CHIO in Aachen oder auf dem Rodderberg bei Bonn, war viele Jahre auch Redakteur bei Reitsport-Magazinen und schrieb für verschiedene spezielle Blätter des nationalen und internationalen Turniersports, vor allem war er bei der Weltmesse „Equitana“ stark engagiert. Sein Herz schlug für die Vielseitigkeit und den Fahrsport, wo er selbst gekonnt die Leinen führte. Wie seine Frau Roswitha erklärte, "hat er bis zuletzt gekämpft, um leben zu dürfen, doch sein Körper war innerlich voller Krampfadern, und diese sind geplatzt." Die Urnenbeisetzung findet am 18. Dezember, 10.30 Uhr, auf dem Friedhof in Stolberg statt.